

# DIE GESUNDHEITSCLOWNS-PARTY MIT KNUSPER UND KEKS

**Liebe Eltern!**

Zum Jahresabschluss planen wir, der Elternbeirat eine Überraschung für unsere Kinder und alle Mitarbeiter des Kinderland Jonathan.

Am 21.7. von 14 -15 Uhr kommen Knusper und Keks, zwei Gesundheitsclowns ins Kinderland, um das Kindergartenjahr 22/23 zu feiern.

Deshalb brauchen wir eure **HILFE** und würden uns sehr freuen, wenn ihr eine **SPENDE** in den Elternbeiratsbriefkasten, der im Eingangsbereich aufgestellt ist, werft.

Denn.....Clowns zaubern, ob jung oder alt, jedem ein Lächeln ins Gesicht!

Euer Elternbeirat

